
Yaaaa-heeeeee! 

Erstes Spiel, erster Sieg. Eishockey macht einfach Spaß – wenn‘s so läuft! Was wäre das heute 
Abend für eine Stimmung im Stadion gewesen, hätten wir alle dort sein können. Aber auch so ist 
mein Wochenende erst mal gerettet. Sonntag geht’s dann zum Überflieger Ravensburg, die Tölz ja 
ganz schön alt aussehen ließen. Auswärts ein 6:3 ist schon bemerkenswert und so steht Ravensburg 
mit uns nach dem ersten Spieltag gemeinsam auf Platz 2 der neuen Tabelle. 

Leider müssen wir uns in den nächsten Wochen weiter mit Sprade begnügen. Eigentlich sollte man 
ja glücklich sein, dass es diese Möglichkeit überhaupt gibt. Sehr schön die vielen Wiederholungen 
und Einspielungen der Übertorkamera. Das gab tolle Einblicke, wie man sie aus dem Stadion sonst 
nicht kennt. Auch muss ich sagen, dass mir die Information über die Zwischenstände der anderen 
Partien gut gefallen hat. So fühlte man sich immer gut informiert.  

Und dennoch Sprade ist nicht Live! Marius Franke, der Kommentator, versuchte sehr objektiv zu 
sein. Ganz ehrlich, für mich schon bisschen zu objektiv. Wie er im letzten Drittel die Strafe gegen 
Breitkreuz nicht gut hieß… Lieber Marius, das kannst du dir sparen, denn allein die Tatsache ein Ex-
Löwe zu sein verdient ja schon eine Strafe :-) 

Aber Spaß beiseite: Super wie die Jungs diese Situation kurz vor Schluss genutzt haben. So etwas 
hat uns letzte Saison regelmäßig zur Verzweiflung getrieben. Heute hat man den unverhofften Vorteil 
gnadenlos ausgenutzt. Klasse! 

Negativ an Sprade muss ich aber auch noch etwas anmerken. Ich bin in der Vergangenheit selten 
Sprade-Zuschauer gewesen und muss gestehen, dass man am Bildschirm einzelne Spieler nicht richtig 
beobachten kann. Mir war eigentlich nie klar wer gerade auf dem Eis ist. Eine Beurteilung wer von 
uns jetzt einen Klassejob gemacht hat und wer noch etwas üben sollte, kann ich durch so eine  
Übertragung – meist in der Totalen – nicht beurteilen. Da musste man sich schon sehr auf den 
Kommentator verlassen, der sicherlich den besseren Überblick hatte. 

Doch heute soll man nicht meckern… Super Sieg gegen einen guten Gegner. Weiter so Jungs und 
die Saison wird noch sehr unterhaltsam. Jetzt freue ich mich erst mal, dass es wieder losgegangen ist 
und wir einen tollen Sieg eingefahren haben … und auch schon wieder vor Frankfurt und Kassel 
stehen. Zwar nur eine vergängliche Momentaufnahme, aber macht mal weiter so! Das wünscht sich... 
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